
П р о л е та р и и в с е \ стран, соединяйтесь/
Делегат на партконференцию

22 марта состоялось собрание коммунистов избиратель-
ного партийного округа № 6 по выборам делегата на объе-
диненную областную и городскую партконференцию. В спис-

ки для тайного голосования были внесены шесть кандидатур

в делегаты: председатель горисполкома Я. Я. Богданов, ре-

дактор газеты «Знамя труда» В. В. Иванов, преподаватель

детской музыкальной школы, секретарь парторганизации
культучреждений A. J1. Голубев, военрук школы № 1
II. Н. Михайлов, мастер производственного обучения. ПТУ-
15 Г. Н. Герович, педагог, секретарь парторганизации шко-

лы № 3 В. А. Шовикова.
В тайном голосовании приняли участие 325 коммунис-

тов, абсолютное большинство голосов «за» получил пред-

седатель горисполкома Я. Я. Богданов — 261 голос. Он из-

бран делегатом на областную партконференцию.
Т. КРЫЛОВА.

Орган Сланцевского горкома Коммунистической партии

Советского Союза и городского Совета народных де путатов

Газета издается

а февраля 1944 года № 58 (10222) Суббота, 24 марта 1990 г. Цена 3 коп.

Список
зарегистрированных кандидатов

в народные депутаты Ленинградского
областного Совета народных депутатов

Избирательный округ № 206
АЛИЕВ Вагиф Алиевич, 1945 года рождения, член КПСС,
начальник Сланцевского горотделения Управления КГБ СССП
по Ленинградской области, проживающий: г. Сланцы, ул. М.
Горького, д. 28/6, кв. 36.
ЕРМАКОВ Михаил Юрьевич, 1965 года рождения, член

ВЛКСМ, редактор Сланцевской городской редакции радиовеща-
ния, проживающий: г. Сланцы, ул. Шахтерской Славы, д. 96,
кв. 126.
МАРУЖЕНКО Александр Михайлович, 1954 года рождения,

беспартийный, мастер-взрывник участка взрывных работ шахты

«Ленинградская», проживающий: г. Сланцы, ул. Дзержинского,
д. 15, кв. 2.
ПАРХОМЕНКО Нина Николаевна, 1952 года рождения, бес-
партийная, юрисконсульт производственного объединения
«Сланцыжилкомхоз», проживающая: г. Сланцы, ул. Чкалова,
д. 4, кв. 6.
ПЕЧНИКОВ Михаил Сергеевич, 19 44 года рождения, член

КПСС, директор Сланцевского завода резиновых изделий, про-
живающий: г. Сланцы, ул. Кирова, д. 12, кв. 39.
СТЕПАНОВ Владислав Евгеньевич, 1949 года рождения, член

КПСС, начальник отделения БХСС отдела внутренних дел ис-

полнительного комитета Сланцевского городского Совета на-

родных депутатов, проживающий: г. Сланцы, пер. Почтовый,
д. 10, кв. 16.

Избирательный округ № 211
ГОРМАН Владимир Вениаминович, 1938 года рождения, бес-
партийный, горный мастер шахты № 3, проживающий: г. Слан-
цы, ул. Баранова, д. 10, кв. 14.
ЗИНОВЬЕВ Александр Владимирович, 1966 года рождения,

член ВЛКСМ, корреспондент Сланцевской городской газеты
«Знамя труда», проживающий: г. Сланцы, ул. Партизанская,
д. 27, кв. 119.
КОРОЛЕВ Александр Анатольевич, 1961 года рождения, член

КПСС, участковый инспектор отдела внутренних дел исполни-
тельного комитета Сланцевского городского Совета народных
депутатов, проживающий: дер. Выскатка, ул. Садовая, д. 4,
кв. 49.
НАГИН Виктор Павлович, 1951 года рождения, член КПСС,
второй секретарь городского комитета КПСС, проживающий:
г. Сланцы, ул. Ленина, д. 21а, кв. 27.
ПАВЛОВ Василий Михайлович, 1941 года рождения, член
КПСС, главный экономист производственного межхозяйствен-
ного объединения «Сланцевское», проживающий: г. Сланцы,
ул. Ленина, д. 26а, кв. 81.

Окружные избирательные комиссии по выборам народ-
ных депутатов Ленинградского областного Совета на-
родных депутатов.

ДЕНЬГИ
ПОД НОГАМИ

Проблему переработки отхо-
дов успешно решают на фабри-
ке «Молодость». Так, при рас-
крое ткани остаются кусочки,
так называемые «выпада» н

межлекальные отрезки, кото-
рые перерабатываются. Счет
идет на сантиметры! Если ку -

сочки ткани имеют не менее
100 квадратных сантиметров,
из них формируются наборы
для уроков труда. Сам резчик
не выбрасывает остатки, а вы-

бирает из них нужные, упако-

вывает в полиэтиленовые паке-
ты (которые также изготов-
ляются из отходов), вкладывает
товарные ярлыки, и затем про-
дукция отправляется R рознич-

ную продажу. Причем, вся эта

работа выполняется в переры-
вах между основной, когда об-
разуется «окно».

Более крупные отрезки, до
полутора метров, идут на рас-
крой и пошив хозяйственных
сумок, в цех ширпотреба и так-
же в розничную продажу. Так
как ткани бывают ярких, при-
влекательных расцветок, есть
задумка кроить :из отрезков
детские комбинезон чини.

Помимо тканей в раскрой-
ном работают с ваттном. Остат-
ки продаются в магазинах как
утеплитель для окон. Выполня-
ется задание киевской куколь-
ной фабрики: вырезаются заго-

товки для игрушечных детских

одеял и подушечек. Если под-

считать, сколько экономят ка

обработке отходов ватина и тка-

ней производственники, то по-

лучится достаточно внушитель-

ная цифра, измеряемая не од-

ной тысячей рублей в год.

Д. ПОНОМАРЕВ. .

ВЕСТИ !■■■
ИЗ РАЙОНА

ПОЗАДИ
ВТОРОЙ ЭТАП

СМОТРА
Позади второй этап смот-

ра технической готовности

машинно-тракторного парка
совхозов и других сельско-

хозяйственных предприятий

к весенне-полевым работам.
Что он показал? На этот воп-

рос отвечает начальник

«Гостехнадзора» по Слан-
цевскому району Ю. К
Шувалов:

— И второй этап смотра

не очень-то порадовал. Го-
товность тракторов к началу
посевной далека от желае-

мой. Особенно низка готов-

ность колесных энергона-
сыщенных тракторов Т-150к,
а ведь именно Им предстоит
начинать посевные работы.
В совхозе «Сланцевский»,
например, коэффициент го-
товности их составляет все-
го 0,08 процента. Даже труд-
но предположить, на что

уповают здесь руководители
инженерной службы. Зато в

совхозе «Родина» уже 70
процентов этой марки трак-

торов готовы к выходу в
поле. 60 процентов — в
«Старопольском»,' 50— в «Ав-
роре». А вот в «Осьмнн-
ском» всего два трактора из
десяти имеющихся готовы.

Крайне беспокоит и со-
стояние гусеничных тракто-

ров ДТ-75. Средняя готов-

ность их по ремонту но
превышает 60 процентов.
Еще ниже коэффициент го-
товности тракторов марки
МТЗ и ЮМЗ, а ведь они по-
надобятся уже вот-вот на
бороновании. И опять боль-
шая пестрота в показателях.
Если в «Родине» и «Старо-
польском» 60 процентов та-

ких тракторов прошли тех-
нический осмотр, то в «Ось-
минском» — только 30 про-
центов. II снова напрашива-
ется вопрос: на что рассчи-

тывают руководители этой
службы хозяйства? На то,
что в спешке будет принята

техника с серьезными недо-
делками? Смею заверить, что

на этот раз — нет. Всем
тракторам, которые не будут
представлены к осмотру на
третьем этапе, будет запре-
щено выезжать в поле на
первый раз в течение меся-
ца. А это чревато серьезны-
ми последствиями.

Но если в совхозах еще
есть возможность подтянуть-

ся, то на что надеются в
ПМК-15 и агропромхимии?
На этих предприятиях ни на
первом этапе, ни на втором

не представили к осмотру ни
одной единицы.

Есть, думаю, в этом вина
и моя. Надо проводить ос-
мотр не в Два или три этапа,
что только расхолаживает

людей, а в один этап. В
следующем году так и по-
ступим. А. ГЙНДОВА.

Обращение
к комм

Сланцевск
ШЯ г

Мы, секретари партийных
организаций города и рай-
она, выступающие за про-

грессивное развитие партии

и учитывая настрой в пер-

вичных партийных организа-
циях, призываем всех комму-

нистов нашего района под-

держать Ленинградский ини-

циативный комитет по про-

ведению учредительного
съезда Российской коммуни-

стической партии в составе

КПСС 21 апреля этого года

в г. Ленинграде.
Голос партийных органи-

заций, действующих на тер-
ритории России, исторически
н политически образую-
щих ядро КПСС, слабо
слышен. В этих условиях
дальше недопустимо сохра-
нение разобщенности пар-

тийных организаций РСФСР.
Чтобы предотвратить развал

КПСС и сохранить ее един-
ство, необходимо сцементи-

ровать ее ядро, образовав
республиканскую партийную
организацию", и сделать это
нужно не сверху, а снизу,
по воле самих коммунистов
России. Это было п под-

тверждено итогами недавнего
референдума, когда подав-

ляющее большинство комму-
нистов районной организации

высказались за создание
компартии России.

Мы возражаем против
предложения проведения в

июне конференции комму-

нистов России, поскольку

конференция не имеет пол-
номочий на учреждение рес-
публиканской парторганиза-
ции. Мы считаем, что только

проведение съезда РКП поз-
волит коммунистам Россий-
ской Федерации прийти на

XXVIII съезд КПСС органи-
зационно и идейно сплочен-

ными. Только в этом случае
они смогут оказать на обще-
партийный съезд такое влия-

у н и с т а м

ого района
ние, которое соответствует

весу, роли и ответственности

нашей республики за ехтьбу
всей страны.

Проект тезисов программы

возрождения Российской
Коммунистической партии

опубликован в газете «Ле-
нинградская правда» от 20
марта 1990 года.

Мы приглашаем секрета-

рей партийных комите-

тов п бюро, первичных и

цеховых партийных орга-

низаций, коммунистов рай-
она, всех тех, кто под-

держивает идею создании

РКП и проведение ее учре-

дительного съезда, на совме-

стную встречу 28 марта в

17.00 в актовом зале ГК
КПСС, где мы могли бы соз-

дать инициативную группу и

обсудить вопрос порядка вы-

бора делегата на этот съезд.
СПИРИДОНОВ В. И. -

секретарь партбюро
СПАТП, ЛОБАНОВ
В. В. — секретарь парт-

бюро СЗРИ, ВАСИЛЬ-
ЕВА Н: М. — секретарь

партбюро швейной фаб-
рики, СТРАШКО Г. Н.
— секретарь партко-

ма треста № 33,
ЖБАНОВ А. Ю. —

секретарь партийного
бюро Сланцевского
ПОГАТ, ФИНОГЕНОВ
В. И. — секретарь парт-

кома СПЗ «Сланцы»,
ЖИРОВ В. Г. — секре-

тарь парткома совхоза

«Аврора», ХОПЕРСКИИ
А. А. — инструктор ГК
КПСС, МОЛОДЦОВ
Е. Н. — зам. секретаря

парткома ЛПО «Леннн-
градсланец», ПЕТРОВА
Н. П. — секретарь парт-

кома совхоза «Сланцев-
ский», КАЛИНКИН
Н. П. — секретарь парт-

бюро шахты им. С. М.
Кирова.

БЛАГОДАРЮ
Искренне благодарен гражданам, оказавшим доверие

и избравшим меня депутатом городского Совета по избира-
тельному округу № 7 г. Сланцы.

Приложу максимум усилий при выполнении ваших нака-

зов.

Депутат С. А. ЗАГОРУЛЬКО.

НУЖНЫЙ ТЕМП
С первых дней года кол-

лектив банно-прачечного

комбината набрал нужный

темп и работает стабильно,

выполняя из месяца в месяц

все производственные пока-

затели. Так, в феврале план

по доходам составил 102,4
процента. Было оказано до-

полнительных видов услуг

населению на 4900 рублей.

Этот показатель весьма вы-

сокий для работников этого

предприятия.

Особенно высоких резуль-

татов добиваются в город-

ской бане бригады под руко-

водством Л. П. Шатохиной и

М. И. Дедович. Баня посто-

янно предоставляет свои

бассейны для обучения уча-

щихся школ плаванию. II
то, что в прошлом году не

было несчастных случаев

среди детей на воде, они

считают и своей заслугой.

Нельзя не отметить и труд

людей прачечной самообслу-
живания, где звеньевой

М. П. Гусева. Для того, что-

бы увеличить прием белья

от населения, комбинат за-

менил устаревшее оборудова-

ние на более мощное.

Хорошо работает и кол-

лектив механической прачеч-

ной, которую возглавляет

Г. Н. Алексеева. План прош.

лого месяца по доходам был
завершен на 101,8 процента,

а но стирке белья — на 110
процентов.
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ОБСУЖДАЕМ ПРОЕКТ ПЛАТФОРМЫ ЦК КПСС К XXVIII СЪЕЗДУ ПАРТИИ

В партийных организациях
идет обсуждение проекта Плат-
формы ЦК КПСС к XXVIII
съезду. 14 марта прошло та-
кое собрание коммунистов
строительного треста № 63 и
субподрядных организаций.

С информацией выступила
секретарь парткома треста
Г. Н. Страшно, которая рас-
сказала об основных направле-
ниях проекта Платформы ЦК
КПСС. Отметила, что КПСС
будет проводить в жизнь систе-
му мер по стабилизации потре-
бительского рынка, ликвидации
разрыва между наличием денег
и товарным покрытием.

Принимаемые меры должны
носить социальную направлен-
ность, улучшать экономическое
положение, в первую очередь,
низкооплачиваемых слоев насе-

ления.

Наиболее острая проблема —

снабжение населения продо-
вольствием. КПСС выступает
за приоритетное развитие аг-
рарного сектора экономики. Ос-
новой должно быть развитие

всех форм хозяйствования на
земле.

Затем Г. Н. Страшно сказа-

ла. что принципиальная задача
перестройки — создание соци-
ального равновесия между го.
родом и деревней. Это — на-
лаживание современных быто-
вых условий жизни в селе, стро-
ительство дорог, жилья.

Решение социально-экономи-
ческих проблем неразрывно свя-

ВНЕСЕНЫ ПРЕДЛОЖЕНИЯ
зано с экономической рефор-
мой, которая немыслима без
перестройки отношений собст-
венности. КПСС за многообра-
зие форм — аренда, полный
хозрасчет, подряд, акционерные

и другие современные формы.
Использование любой формы

собственности должно исклю-
чать отчуждение работника от
средств производства и эксп-
луатацию человека человеком.
Необходимо найти сочетание
плановых и рыночных методов

регулирования хозяйственной
деятельности. Современное
производство невозможно без
централизованного планового
воздействия на его развитие.

Выступивший в прениях глав-
ный инженер треста, коммунист
Д. X. Обогрелов сказал, что он

согласен с проектом Платфор-
мы в части налаживания и ста-
билизации рынка, ликвидации

разрыва между наличием денег
и товарной массой. Необходимо
улучшить жизненный уровень
низкооплачиваемого населения.
Он предложил в раздел: «За
эффективную, плановую, рыноч-
ную экономику» внести пункт

о борьбе с коррупцией и тене-
вой экономикой.

В Платформе упущено одно

из основных направлений —

строительство, поэтому прозву-

чали предложения включить в
Платформу пункты по строи-
тельству.

Секретарь партийной органи-
зации ПМК-102 А. А. Казан-
цев подчеркнул, что сейчас мно-
го говорят и осуждают прош-
лое, а мы не видим, что проис-
ходит с бывшим крепким социа-
листическим сообществом. Из
крепкой державы наша страна
превратилась в колосок на жид-

ком стебле. В связи с этим в
Платформе необходимо учесть
существующую действитель-
ность нашей страны и положе-

ние в мире.

Ветеран партии В. II. Цух-
лов сказал, что Платформа тре-
бует, во-первых, наведения

должного порядка в партии и в

других направлениях нашей
деятельности. Мы слишком
увлеклись всевозможными ми-

тингами и мало делаем в борь-
бе с правонарушениями и пре-
ступностью. Необходимо повы-

сить активность коммунистов.

Коммунист С. П. Петров,
бригадир ПМК-102, сказал, что

мы уже много принимали раз-

личных платформ, планов и в

конечном счете докатились до
кризиса,. Он ничего нового не

нашел в этом документе, счи-

тает, что нет в Платформе чет-

кого ответа на вопрос, как мы
вновь будем завоевывать дове-

рие народа.
Коммунист М. И. Главтузов,

заместитель управляющего
трестом, отметил, что сегодня в
стране развал не только в эко-
номике, но и в партии. Ком-
мунисты не имеют полной ин-
формации,' что делается на
Пленумах ЦК КПСС. Предла-
гаемая Платформа консерватив-

на. Она не дает ясного пред-
ставления о дальнейшей рабо-
те. Существующий состав По-
литбюро не принимает ни одно-

го прогрессивного решения.
Партия должна признать много-
партийность, отказаться от ру-

ководящей роли. Авторитет и

руководящую роль нужно за-
воевывать.

Платформа отрицает гори-
зонтальные связи. Партия
должна отказаться от решения

кадровых вопросов. Руководи-
телей должен избирать народ.
Партийный аппарат на всех
уровнях должен определяться
партийными организациями.

Коммунисты должны кон-

кретно знать, куда расходуются
партийные взносы. - В первич-

ных организациях нужно остав-
лять не 50 процентов взносов,
а столько, сколько нужно. По-
вышение Заработной платы пар-

тийным работникам — это по-
хоже на вредительство. В
РСФСР должна быть своя рес-
публиканская партия. В Плат-
форме ничего не сказано о
строительном комплексе ц о

строителях, а принимаемые пра-
вительством постановления
ухудшают состояние дел в этой
отрасли.

Ветеран партии Н. П. Ани-
симов остановился на том, что
платформа должна четко опре-
делить направления резкого
улучшения продовольственного
снабжения. Для этого необхо-
димо расширять подсобное хо-
зяйство предприятиям и орга-

низациям города.
Выступивший на собрании

председатель партийной комис-
сии при. ГК КПСС В. А. Зем-
ляной подчеркнул, что проект

Платформы изложен труднодо-
ступным языком. Мы должны
сохранить партию, а для этого
она должна авторитет и аван-

гардную роль завоевать, в про-

тивном случае неминуем раскол
в партии.

Партийное собрание решило
обобщить все поступившие
предложения и замечания по
проекту платформы ЦК КПСС
к XXVIII съезду и представить

их в ГК КПСС.

И. КОРЕЦКИЙ, ^
секретарь парторганизации

управления строительного

треста № 63.

Гартийнап шизнь: отчеты и выборы

Затишье или

передышка?

Коммунисты цементного
завода размышляют

о действенности
партийной работы

На отчетно-выборном партий-
ном собрании на цементном за-
воде речь шла не столько о ра-
боте партбюро, сколько о том,
в каком направлении идти
дальше. Нелегкая политиче-
ская ситуация в стране везде

заставляет коммунистов по-но-
вому взглянуть на положение
в партии, определиться в своих

идейных склонностях. Для не-
которых эти размышления"” ве-
дут к выходу из партии. Вот
и на собрании, о котором идет

речь, партийная организация

уменьшилась на 6 человек,
причем заявления* о выходе из
КПСС подали g недавнем про-
шлом активисты. Большинство
коммунистов, не рассчитывая
на политический комфорт в

ближайшем будущем, тем не

менее считают избранную ли-

нию верной.
Из отчета секретаря партбю-

ро Л. М. Акуловой следовало,
что за прошедшие два года пар-
тийная организация стремилась
активно влиять на экономиче-

скую и социальную ситуацию в
коллективе. Большого внимания

потребовала предвыборная ра-
бота. Было отмечено, что про-

цесс обновления партийных ря-

дов на заводе замедлился, и
средний возраст коммунистов
составляет 50 лет. Большие на-

дежды, отметила Людмила Ми-
хайловна, возлагаются на реше-

ния XXVIII съезда партии. По-
ловннчатости и неопределенно-
сти в них быть не должно, ина-

че неизбежен новый отток сил.

Продолжили эту мысль в

своих выступлениях многие,
«Плохо сейчас то, что нет ясно-

сти в положении партии, — по-

сетовал энергетик сырьевого це-
ха, секретарь цеховой парторга-
низации И. П. Кузьмин. — Ма-
ловато у нас и конкретной ин-

формации о том, какими проб-
лемами занимаются партийные,
органы». «Цели партии не изме-

нились. — сказал директор
завода К. А. Вежливцев. —

Но и отмалчиваться, отсижи-

ваться коммунистам сейчас не
к лицу. Мы должны остаться в
авангарде, не путем подмены

хозяйственного руководства, но

помогая разбираться людям в

том, что сейчас происходит в
стране,, в регионе». Главный
экономист завода Л. М. Ивано-
ва предложила активнее вклю-
читься в предвыборную борь-
бу (тогда еще была возмож-

ность выдвинуть своих канди-
датов). И не стесняться по-
заимствовать у «неформалов»
азарт и заинтересованность в

работе групп поддержки.
На необходимость для бу-

дущего состава партбюро уси-

лить работу в ЖКО, в железно-
дорожно-погрузочном цехе ука-
зали в своих выступлениях

плотник ЖКО II. С. Самусенко
и заместитель директора В. И.
Пальченко.

Выступила в прениях но до-
кладу и заведующая организа-
ционным отделом ГК КПСС
Р. А. Шевцова. Она рассказала
о том, как строится работа ап-

парата горкома партии в новых

условиях, подчеркнула возра-

стающую роль активности ря-
довых коммунистов. «В Народ-
ном фронте в Сланцах всею

14 человек, — сказала она, —

но шуму они наделали на весь
город. Коммунисты же далеко
не всегда умели им противо-
стоять».

На собрании выступили так-
же многие ветераны партии.

Тепло отзывались коммуни-
сты о работе секретаря партбю-
ро П. М. Акуловой, отметили
ее заботу о людях. По просьбе
Л. М. Акуловой ее кандидату-

ру не включили в список по

выборам нового состава парт-
бюро. Новым секретарем парт-
бюро завода избран замести-

тель начальника цеха «Обжиг»
Анатолий Николаевич Завалин,
который ранее был утвержден в
составе резерва на эту долж-

ность.

На собрании также были
предложены кандидаты в деле-

гаты на областную партийную
конференцию и в члены обкома
КПСС. Своим кандидатом в

обоих случаях собрание назва-
ло директора завода К. А. Веж.
ливцева. Состоялись также вы-
боры делегатов на городскую
партийную конференцию.

С. ШИШКИНА

ДИСКУССИОННАЯ ТРИБУНА

ГА ЧЕНЬ долгие годы выс-

^ шие эшелоны руководства
партией п их бюрократиче-
ский аппарат постоянно про-

водили эксперименты и кам-

пании. Слово кампания, как-

сейчас перестройка, вживч-
. лось в сознание, хотя многие

командные кампании прино-
сили горе и слезы народу,
создавали страх и неуверен-

ность. Кампанией называли

все мероприятия — даже
война с Финляндией тоже

называлась кампанией. Кам-
паниями были такие обыден-
ные события, как подготов-
ка и проведение весеннего

сева. Через райкомы пар-

тии поступали команды, ко-
торые устанавливали сроки

начала и окончания сева.
Бывали случаи, что сеяли в
снег, грязь. Подготовка и
проведение сенокоса, сдача

мясопоставок государству,
уборка урожая и другие ме-

роприятия тоже назывались
кампаниями. Вслед за пись-

менными командами райко-
мы постоянно направляли в

колхозы уполномоченных,

которые пытались подменять
и так бесправных председа-

телей сельсоветов и предсе-
дателей колхозов. Кроме те-
кущих кампаний периодиче-
ски разрабатывались более
глобальные, как, например,
коллективизация. Было на-

правлено в деревню 25 ты-

сяч коммунистов из городов,
от станков. Большинство из

них совершенно не имели
понятия о сельском хозяй-
стве. Эта кампания не спо-

собствовала поднятию сель-
ского хозяйства, которое на-

чало разваливаться с начала

коллективизации.

Теперь мы уже знаем, что
более 20 миллионов настоя-

щих хозяев земли с ярлы-
ком кулака сослали в отда-

ленные места страны. До
коллективизации никто не

думал уезжать в город, это
считалось позором. Но зато
потом уезжали, как могли.

После смерти Сталина уже

Хрущев стал проводить мно-
жество кампаний, одна чз

них — укрепление колхозов.
Более 30 тысяч коммуни-

стов из городов и поселков

насильно были направлены
в колхозы. Многие из тех.

кто пытался сопротивляться,
потеряли партбилеты.

В пятидесятых годах в

колхозах сравнительно мно-

го работало колхозников. В

нашем колхозе, например, в

1956 году вырос небывало
высокий урожай льна. Люди
были, и работали заинтере-
сованно. Большие рабочп"
семьи возами получали пше-
ницу, сахар, подсолнечное
масло, выдаваемые под лен

и льносемена. Льнопро.пук-
ция была очень дорогая, п
хорошо поправил колхоз

жила бы полноценной
жизнью и не закупали бы
зерно в США, Канаде, Бра-
зилии, масло — во Франции.
И не возили бы из города

молоко в сельские магазины.

Боролись ли коммунисты с

такими ошибочными кампа-
ниями? Боролись, безуслов-
но. Многие потеряли все.

Знаем о массовых репрес-

ВЕРЮ
В ОБНОВЛЕННУЮ

ПАРТИЮ
свои финансовые дела, и эко-
номически стали оживать

колхозник: .

Но недолго пришлось ра-
доваться труженикам полей.
Вскоре родилась новая кам-
пания — по внедрению ку-
курузы. Пошли команды, и

поехали, как и прежде, упол-
номоченные. Категорично
требовали перепахивать кле-
вера под кукурузу. Многие
коммунисты, проявившие
сопротивление, были исклю-
чены из партии и отданы
под суд. В штыки народ
воспринял кукурузную кам-
панию. Не успели стихну ib
от нее страсти, как подгото-
вили в верхах новую — по
гигантскому объединению
колхозов. 46 деревень объ-
единили в наш колхоз, это
бывшие 3 сельсовета. Стали
создавать центральные

усадьбы, ликвидировать не-
перспективные деревни. На
ряду с этим Н. С. Хрущев
поучал, что уменьшение
личного подсобного хозяйс 1 .

ва — явление прогрессив-
ное, и оно несомненно будет
происходить. Ко всему эт •-

му на своей родине, в Кур-
ской области, предложил

землякам сдать весь личный
скот на общественные дво-

ры. Такому примеру призвал
последовать всех тружени-
ков села страны. Что оста-

валось делать крестьянину?
Со слезами люди оставляли

своп дома, подавались в го-

рода. В конце 1950— начале
1960 годов произошел, я су-

жу по своей местности, са-

мый большой массовый «раз-

бегай».
А если бы руководство

страны не допустило таких

грубейших ошибок, деревня

сиях, погибли и пострадали
многие тысячи партийных и
беспартийных соотечествен-
ников. Вся исполнительная

работа проводилась райко-
мами партии, и поэтому у

коммунистов и всего населе-

ния остается до наших дней
подозрительность и недове-

рие к аппарату.

Хорошую корреспонден-
цию написал В. Русов «Я
верю партии». В основном я
с ним согласен. Рабочие,
колхозники и другие рядо-
вые коммунисты во все вре-
мена честно работают, пер-
выми шли в бой. Не стре-

мятся к расколу партии. Но
нет сил у рядовых коммуни-
стов вести борьбу с Kopnvn-

цией, мафией. Противно
вспоминать, как в праздники

на демонстрации носили
портреты Кунаева и Раши-
дова, Алиева и Романова, а

ранее Сталина и Берия.
Жданова и Брежнева. Я не
согласен с В. Русовым, что
уходят из партии карьера,
сты, которым не повезло с
карьерой. Нет. не уйдут
карьеристы, те, кто добился
карьеры или к ней рвется.
Я знаю хороших ребят —

арматурщиков, слесарей,
формовщиков, которые ни-
когда не думали о карьере,

а вышли из партии, потому

что не выдержали, не до-

ждались перестройки и об.
новления в партии.

Я тоже верю в перестрой-
ку в партии, к прежнему

возврата не будет. Верю в

обновленную партию.

В. ШАТАЛОВ,
ветеран труда, член

КПСС с 1951 года.
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Деревню Заборожек Выскат.
ского (ранее Погшовогорского)
сельсовета найдешь не сразу.
Хоть и расположена она чуть

поодаль от шоссейного полот-

на, распластавшегося от дерев-

ни Попкова Гора до деревни
Казино, однако так надежно

прикрыта густым ольшаником,
что можно запросто проехать

'мимо. Сейчас, как и все в при-

роде, деревня эта выглядит се-

ро и уныло, а летом, говорят,

здесь красота несказанная.

Вот среди этой -то красоты и
поселились четыре года назад

Светлана Владимировна Феок-
тистова со своими двумя ма-
ленькими детишками Вадимом
и Оксаной, и Борис Евгеньевич
Шибалов, составив единую

семью. Поселились в половине
добротного кирпичного дома,

выделенного им совхозом
«Родина», где глава семьи мно-
го лет работает водителем. Не
из «иногородних» и Светлана
— до этого ома жила в деревне
Вороново этого же совхоза. Ра-
ботала и дояркой, как ее мама

Мария Игнатьевна, и приемщи-

цей молока от «частного сек-

тора», и в клубе в деревне Мо-
настырей. Меняла работу не

потому, что неуживчива — на-
против, характер у нее хоро-

ший, а из-за состояния здо-

ровья.

Перебравшись в деревню За-
борожек, Светлана практически

осталась без работы, а потому

занялась домашним хозяйством.
Купили вначале одну корову, а

потом и вторую. Завели кур,
овец, кроликов. Оставили в хо-

зяйстве телочку и бычка от

своих коров. А потом так раз-
охотились, что решили десятка

два бычков взять на откорм.

Присмотрели для этой цели
развалившуюся конюшню, рас-

положенную возле дома.
— Хотели бычков, а нас

сагитировали в совхозе на те-

лочек. Да и не на 20. а на це-

лых 40. Какое-то время сомне-
вались, справимся ли? Поняли,
что вдвоем — нет. Тем более,
что Борис и с любимой работой
шофера не захотел расставать-

ся. Наверное, так и не реши-

лись бы. Сомнения наши разве-
ял Володя, Владимир Нико-
лаевич Кожемякин, Борин прия-

тель. Он тоже шофер, живет в
Выскатке. Но как часто гово-

рит, с удовольствием переорал-
ся бы в нашу деревню. Вот
втроем-то мы и решились взять
в аренду 40 телочек, — вспо-

минает Светлана.
Было это немногим более

года назад. Тогда же договори-
лись с руководителями совхо-

за, выступающими в роли

«арендодателя», что растить те-

лок будут до 18 месяцев, то
есть до тех пор, когда их мож-
но будет осеменять. Однако уже
сегодня животные выделяются
внешне. Крупные, упитанные,

они ничем не отличаются от

полуторагодовалых. хотя и.ч
еще только по 16 месяцев. \
это говорит о хорошем их содер-
жании.

Кормят заборожские аренда-

торы своих подопечных три ра-
за в день. Утром обходятся
вдвоем, без Владимира, в обед —

одна Светлана, а вечером — все.
вместе. Вечером обычно п те-

лочек чистят, и двор убирают, и

навоз вывозят. Для этих целей
совхоз дал им в аренду трак-
тора и телеги к ним. А на лето
еще и косилки выделил. Благо-
даря им прошлым летом смог-

ли своими силами сена заго-

товить почти на всю зимовку.
Все, глядишь, совхозу придется

меньше за корма платить.
Расчет с арендаторами сов-

хоз произведет сразу же посте

того, как примет у них телочек.

Вычтет стоимость месячных те-

лочек, аренды техники, паст-

бищ и сенокосных угодий, ма-

териалов, истраченных на ре-

монт старой конюшни, помощи
совхозных специалистов, отчис-

лит в фонд социального разви-

тия совхоза, в соцстрах, а что

останется от выручки за под-

росших животных да от реа-
лизации 100 тонн навоза (это
оговорено договором), отдаст в

распоряжение арендаторов. По
сколько выйдет, пока говорить
рано. Будем надеяться, что

достаточно, ибо от этого зави-
сит не только благополучие
этого арендного звена, но и
дальнейшая судьба новой фор-
мы труда. К сожалению, и в

нашем районе немало приме-
ров, когда первых арендаторов,

этих энтузиастов и по-ндстоя-
щему трудолюбивых людей,
добровольно обрекших себя на

14 — 16-часовой рабочий день,

пытаются при окончательном

расчете облапошить, позавидо-
вав их большому заработку.

— Честно говоря, побаиваем-
ся и мы этого. Ведь работаем
практически втемную. Совхоз-
ные экономисты нас своим вни-
манием не балуют. Да и не

только они. Ветврач был, по-

жалуй, всего один раз. Да и то

но нашему вызову. Пообещал и

наследующий день проведать
больную телочку, но, видно,

запамятовал. Редко наведыва-

ются и зоотехники. Приходится
и лечить животных самим, и

кормить по своему усмотрению,
— посетовала Светлана Влади-
мировна.

В том, что не балует это
арендное звено своим внима-

нием «арендодатель», можно

убедиться, как говорится, и не-

вооруженным глазом. Но как

пояснила главный зоотехник
совхоза Ирина Васильевна Ор-
лова, это скорее от большот о
доверия ему.

— У них п без нас хорошо

получается. Телки просто от-

личные! Члены звена показали

себя настоящими _ хозяевами.

Думаю, что п деньги за свой
труд получат немалые, — ска-

зала она.

И все же, мне думается, по-

ка рано и заборожекпх аренда-

торов оставлять один на одни с

трудностями. А их у ш х не-

мало.- Очень тесный двор для

такого количества животных.

Совершенно отсутствует меха-

низация. Слишком захламлена

территория вокруг фермы. Не
радуют глаз и угодья, отданные

под выпас скота. Ареидатогы
все это видят, но сил пока на

все не _ хватает. Так, может,

стоило бы, пока не пришла го-

рячая пора для всех сельчан,

помочь звену навести культуру

производства в их большом хо-

зяйстве. За их счет, естествен-

но. А впредь и от них самих

требовать более строгого соблю-
дения санитарно-технических
норм ведения хозяйства. Пусть
не обижаются на меня /эти за-

мечательные труженики, я

вполне отдаю себе отчет в том,

как трудно работать на «два

фронта», а точнее — даже ча

три. Но тем пе менее нельзя

забывать н про порядок.

— Да мы и сами это пони-

маем. Получим заработанные
деньги, начнем благоустраивать-
ся. Планы у мужиков большие.
Да и помощники подрастают.
Вадик с Оксаной уже и сейчас
любят покрутиться во дворе.

Иногда разрешаем им даже по-

кормить телочек. Пусть при-

учаются, — поделилась хозяй-
ка, поджидавшая своих помощ-

ников с основной работы и из

школы. — Вот сейчас придут, по-

кушают и за дела. А к телеви-

зионной программе «Время»
управятся с ними, умоются — и

к телевизору. Интересно же,

как в других уголках страны

аоснда подается. Может, опы-

том кто поделится. А он в та-

ком деле ох, как нужен.

Только нет. Сегодня псе

больше межнациональные проб-
лемы волнуют телевизионщи-

ков да предвыборные баталии.
Как бы за ними не упустили

из виду и это доброе полезное

начинание, с которым и сам

крестьянин, и все мы связываем

свои надежды на лучшую

жизнь, на «разносольный» стол.

Ведь сколько раз уже так бы-

ло! Но больше быть такого . е

должно. Арендаторы, в том

числе и в нашем районе, за-

служивают к себе куда больше-
го внимания, чем им его пока

уделяют. Прошло уже столько

времени, а нет еще ни школы

или клуба арендатора, ни встреч

на совхозном или даже межсов-

хозном уровне. А это наводит

на очень и очень грустные
мысли.

А. БЕДОВА.
Фото Ю. Терентьева.

Предел
терпения

Обращаемся ко всем пар-

тийцам, особенно к первым

руководителям города к де-

путатам. Просим вас мы, ра-

бочие, жители дома jV! 1 !

по улице Дзержинского, что-

бы была запрещена останов-

ка в переулке около газовой
службы. Напротив Нашего
дома разместили винно-во-

дочный магазин, и нам нет

житья от этих машин, кото-

рые приезжают за водкой!.
Подходит лето, детям п вну-

кам деваться некуда, вокруг

дома стоят машины всякого

вида, сидят алкоголики и

распивают водку, рядом же

оправляются. На замечания

сквернословят и грозят. И
никто не обращает внима-

ния, никого не касается чу-

жая боль. Был один случай,
что женщина не выдержала,

взяла топор и стала у ав.

тобуса рубить шины. Потом
пошла в магазин с топором

искать милицию, но пока

искала, тот шофер уехал. Вы
скажете, что мы никуда не

обращались. Нет, irpi жды

писали начальнику ГАИ то-

варищу Андрееву, и никако-

го сдвига. Я бы хотела, что-

бы испытал это хоть один

партиец. Пусть бы поставил

около своего дома винно-во-

дочный магазин. Неужели
нельзя сделать такой мага-

зин за чертой города, п не

отнимать у людей последнее
здоровье?!

Д. ЛОВЫГИНА
и другие жители дома

№ 11 по улице Дзер-
жинского.

Герои
вчерашних

дней

Покупали ли работ-

ники ОБХСС с „чер-

ного хода“ спиртное

или нет?

— Двое молодых людей
подошли к дверям, позвони-

ли. Я не видела, кто им от-

крыл. Мы с Марией Павлов-
ной решили покараулить.

Днем раньше здесь побыва-
ло столько народа! Майи ны

приезжали и уезжали, при-

езжали и уезжали...

— Какие машины?
— Ребята скажут. Мы

стали ждать. Наконец, Дверь
I открылась, показалась заве-
I дующая магазином, глянула.

! Никого нет. Нас. в рабочей
| одежде, она во внимание ie

! приняла. За ней — те двое

I молодых людей.
— Откуда вы знаете, что

это была заведующая?
! — Я сразу после этого

была в магазине. Ну вот мы

с Марией Павловной, я спра-
ва, а она слева, подошли к

машине. Они уже садились.

Мария Павловна успела
схватить одного за сумку.
Попросила показать, что бы-
ло в ней. Сумка была чер-

ная, не прозрачная, увидеть
содержимое — невозможно.

Успели вытянуть удостове-
рения дружинников. но
Марию Павловну оттолкнули,

и дверцы захлопнулись. Мо-
ментом машина уехала. Раз
такое поведение, мы сразу
пошли в магазин к заведую-
щей. Она вышла и мы спро-
сили ее: «Почему вы продае.

(Окончание на 4-й стр.).

ЧРЕЗВЫЧАЙНОЕ ПРОИСШЕСТВИЕ

я д

в электрокипятильнике
В конце февраля текущего года Гродненское областное

радио обратилось к своим согражданам с призывом ■ немед-
ленно прекратить эксплуатацию электрокипятильников с на-
званием «Момент» стоимостью 9 рублей и сдать их в тор-
говую сеть, обещая вернуть деньги.

Что случилось? С этим вопросом я отправился в Грод-
ненскую санитарно-эпидемиологическую станцию. Вот что

узнал от главного врача Николая Константиновича Кенды-
ша и его сотрудников.

27 июля 1989 года в бе-
лорусском поселке Солы, что

на территории Гродненской
области, постановлением

№ 374 Сморгонского район-
ного Совета народных депу-

татов был зарегистрирован
кооператив «Солы» —

«Дружба народов». Имя
«новорожденному» многона-

циональному коллективу вы-

брали в духе времени, а вот
согласовать выпуск его про-
дикции со службой СЭС рай-
она позабыли.

Полгода с широким раз-
махом гнал выпуск своей
продукции кооператив и не

знал, что сырье (полипропи-
лен марки 21030-16), из ко-
торого он изготовляет «Мо-
менты», пои нагревании свы-
ше 80 градусов выделяет
сильнодействующий яд фор-
мальдегид. Ну, а вода, как

нам известно, кипит при 100
градусах. Стало быть, яд,

выделившийся в приготов-

ленную пищу (чай, кофе,
бульон и т. д.) из пластмас-
сового электрокипятильника,

может у человека вызвать
тяжелые отравления.

На нереализованную про-
дукцию в Белорусской ССР
(по словам работников Грод-
ненской службы СЭС) нало-

жен арест. Но это только

начало работы. За 6 месяцез
кооперативом отправлено в

торговые точки страны

72.000 «Моментов», в том

числе в Ленинградскую об-
ласть — 9250.

Сейчас адреса устанав-
ливаются, проводится соот-
ветствующая работа. Однако,
как выясняется, продукция
на прилавках не залежива-

лась.

Писать о подобных чрез-

вычайных случаях надо ч

потому, что в стране растет

количество кооперативов,
возникают у них трудности

с сырьем, применяют они

для изготовления своей про-
дукции разного рода отходы,

что подешевле и что доступ-
нее. Тут как никогда бди-
тельными обязаны быть служ-

бу СЭС, госстандарт со сво-
ими независимыми экспер-

тизами, те, кто регистрирует
кооперативы, принимает ог

них в продажу продукцию и
т. д. Выполни все это вовре-

мя службы Сморгонского
района Гродненской обла-
сти. спокойнее жилось бы
нам, простым труженикам.

Большие и малые беды, по
моему мнению, возникают

только от нашей халатности
в работе, некомпетентности,
несоблюдения элементарных
правил.

Л. АБАБКОВ,
член КПСС с 1961 го-
да, ветеран Вооружен-
ных Сил СССР, пенсно-
нер.



Герои
вчерашних

дней
(Начало на З.й стр.).

те спиртное с черного хо-
да?». Она сказала: «Мы да-
ли только пять бутылок на
день рождения, на юбилей.
Это разрешено. Вот доку-

менты».
— Удостоверения ваши г.,-

молодые люди видели?
— Нет, они не стали их

смотреть, развернулись и
уехали.

— Что же было дальше?
— Мы предупредили за-

ведующую о том, что позво-
ним в милицию. Нам сразу
сказали: «Звоните, звоните,

вот и хорошо, что вы в ми-
лицию звоните». Мы даже
не предполагали тогда, что
это милицейская машина. Из
помещения горгаза мы на-
брали «02», но никто не

взял трубку. Тогда диспет-
чер посоветовала позвонить
в народный контроль. Она
нашла в справочнике номер
и нам сразу ответил предсе-
датель народного контроля
Валерий Семенович Трощен-
ков. Уточнил, куда уехала,
какая машина, ' ее номер и
попросил подождать, пока не
подъедет к нам. Хотя рабо-
ту закончили, всей бригадой
стали ждать. В пятом часу

позвонила вторично. Ответи-
ли, что уже выехали. Когда
вернулась, то увидела — стоит
та же машина, вышли из нее
те же молодые люди, и еще
начальник ОВД Виктор Ва-
сильевич Тимошин и предсе-

датель народного контроля.

Молодые люди все отрица-

ли. что толкнули, говорили:

«Не брали ничего». При
Трощенкове и Тимошине за-
ведующая Любовь Васильев-
на Меркулова стала гово-

рить: «Приезжали. Взяли
только две бутылки минера-

льной воды». Ну как это рас-

судить? Приехать из Сланцев
в Лучки и зайти с черного

хода за минеральной водой?! -

Настал момент объяснить
читателю, что же произошло.

13 марта сотрудники

ОБХСС В. Сербии и В. Ку-
шов заехали в магазин № 3.
На территории базара в

Лучках работала бригада по

обслуживанию тепловых се-
тей. Днем ранее, как расска-

зал в дальнейшем один из

рабочих Виктор Николаевич
Иванов, черный ход, распо-

ложенный на глазах рабо-
тающих, посещали потоком

машины. Брали мешками.

Брали вино. Когда граждан-

ское терпение рабочих той
же бригады Валентины Пав-
ловны Никитиной и Марии
Павловны Петровой пере-

полнилось, произошел инци-

дент с попыткой задержания,
о которой рассказала в при-

сутствии всей бригады днем

позже корреспонденту газе-

ты Валентина Павловна.
Спиртное в магазине № 3 с
3 марта присутствует по-

стоянно, так как распоряже-

нием по торгу здесь разре-

шен отпуск товара на обслу-
живание юбилеев, похорон и

т. д. и не может быть продан

без предъявления соответст-

вующих документов.

Материала в газете могло

н не быть, но, учитывая
пристальное внимание к ра-
ботникам ОБХСС п общест-
венную значимость проис-
шедшего, приведем объясни-
тельную работника ОВХСС
В. Кушова: «13 марта около
1 5 часов я собрался в город-
скую прокуратуру . Со мной
поехал Сербии. Он сел в
машину со своей черной
сумкой, В которой что-то
было. Содержимого ее я не
видел. По дороге в прок.ура-
т~ v я решил заехать в ма-
газин № 3 и узнать, будет
ли в продаже водка. К мага-
зину подъехали с тыльной
стороны, позвонили. Дверь
открыла заведующая мага та-
ном Меркулова. Сербии сум-
ку взял с собой и мы вошли
в магазин. Я спросил у за-
ведующей, есть ли у нее в
продаже водка. Она ответи-
ла, что нет и не знает, будет
ли в ближайшее время. Тог-
да я купил у нее две бутыл-
ки минеральной воды «Арз-
ни», положил их r пакет и
вышел из магазина. Как
только мы сели в машину, к

нам подошли две женщины
в рабочей одежде и стали
кричать, что мы приобрела
спиртное, и одна из женщин

стала тянуть Сербнна за ру-
кав куртки и требовать, что-

бы он вышел из машины.
Сербии сказал, что никуда
выходить не будет, я завел

машину и мы уехали. Ника-
кого спиртного в магазине

№ 3 мы не брали. Поехали
к заместителю прокурора,
забрали у него материалы и
когда я возвратился в ма-
шину, то увидел, что Сербии
сидит в ней и сумка у него

пуста. По дороге в Сланцы
Сербии сказал, что в сумке
у него были апельсины, ми-

неральную воду мы выпили.

Напротив магазина № 2-1
«Космос» нас обогнала чер-
ная «Волга», из которой вы-
шел первый секретарь ГК
КПСС В. В. Назаров и
предложил нам- остановить-
ся. Тут же из машины вы-
шел начальник ОВД В. В.
Тимошин и предложил нам
проехать обратно в магазин
№ 3, что мы и сделали...».

Рапорт В. Сербина слово
в слово повторяет показания

В. Кушова. Если рассматри-

вать инцидент с юридиче-
ской точки зрения, то дру-

жинники могли только по-

просить показать, что же

было в сумке, содержимое
которой никто так и не уви-

дел.

Что можно добавить по
данному конкретному слу-

чаю? Только одно: не дай
сотрудник ОБХСС повода

для подозрений, пусть и бес-
почвенных, не было бы и

конфликта, не было бы и пе-

ресудов. А теперь?
Д. ПОНОМАРЕВ.

ПОПРАВКА
21 марта в заметке «Со-

общает корреспондентский
пост в горисполкоме» по

вине автора — работника
аппарата горисполкома —

допущена ошибка. В вось-

мой строке сверху следует

читать «...списки на заселе-

ние старого жилого фонда»
и далее по тексту.

Приносим извинения чи-

тателям газеты.

Петру Егоровичу
ЖУКОВУ

Поздравляем с днем рожде-
ния. Желаем крепкого здоро-
вья, счастья и творческих ус-

пехов.
Коллектив обогатительной
фабрики шахты «Ленин-
градская».

Виктору Николаевичу
КОСТЫЛЬКОВУ

Сердечно поздравляем Вас с

50-летием п правом ухода на
заслуженный отдых. Желаем
крепкого здоровья, долгих лет
жизни, счастья и благополучия.

Коллектив смены А. Н.
Никифорова шахты № 3.

Татьяне КРЫЛОВОЙ
н Константину ЛЕБЕДЕВУ
Поздравляем с днем свадьбы.

Желаем вам любви, дружбы,
верности на всю вашу жизнь.

Коллектив участка № 4
шахты «Ленинградская».

Наталье ВАСИЛЬЕВОЙ
и Александру ЕРШОВУ

Поздравляем с бракосочета-  
нием. Желаем большой любви ный фестиваль

— Актуальное интервью. 21.40
— Слово. 23.40 — ТСН.

Вторая программа

3.00 — Утренняя гимнасти-
ка. 8.15 - Фильм-копцерт.
8.55 — Мультфильм. 9.15 —

Итальянский язык. 9.45 —

Концерт. 10.25 — «Два капи-
тана». Телефильм. 1-я серия.

1 1 35 — Мультконцерт для
взрослых. 12.15 — Концерт.
13,10 — «Конек -Горбунок».
Фильм-концерт. 14.40 —

«Варькина земля». Телефильм.
1-я серия. 17.00 — Мульт-
фильм. 17.20 — Док. ф. 17.45

Концерт. 18.30 — Время.
19.00 — На сессии Верховного
Совета СССР. В перерыве
Спокойной ночи, малыши.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 25 МАРТА

12.00 — День седьмой, или
Воскресный лабиринт. 15.15
— Телекурьер. 16.00 — При-
ключение с продолжением.
16.15 — Сегодня и ежедневно.
16.45 — Детский музыкаль-

17.45 — Сен-

фильмов. Начало в 12 часов.
26 марта — «Трое мужчин н
младенец в люльке». Начало в

17, 19, 21 час.
КЛУБ «ШАХТЕР». 25 мар-

та — «Сошедшие с небес». На-
чало в 17, 19 часов. Для де-
тей. «Тайна пещеры Каниюта».
Начало в 1 1 часов.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
24 марта —■ «Патруль време-
ни». Начало в 14 часов. «Джек-
сон но прозвищу «Мотор». На-
чало в 16, 20, 22 часа. «Же-
вательная резника». Начало г,

18 часов. 25 марта — «Пат-
руль времени». Начало в 14 ча-

сов. «Маленький поезд». Нача-
ло в 16 часов. «Жевательная
резинка». Начало в 18 часов.
«Джексон по прозвищу «Мо"
тор». Начало в 20, 22 часа.
26 марта — «Джексон по проз-
вищу «Мотор». Начало п 18,
20, 22 часа.

В.
Редактор

В. ИВАНОВ.

на долгие годы, семейного сча-

стья. Пусть ваш союз будет
крепким и счастливым.

Бригада А. Сергеева уча-

стка № 6 шахты «Ленин-
градская».

Елене ВАИДА
и Валерию ВОЛОДИНУ

Поздравляем с днем свадь-
бы. Желаем счастья, верности.

Коллектив территориаль-

ного медицинского объеди-
нения.

Телевидени е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 25 МАРТА

8.00 — Спорт для всех.
8.15 — Ритмическая гимнасти-
ка. 8.45 — Тираж «Спортло-
то». 9.00 — С утра пораньше.
10.00 — На службе Отечеству.
11.00 — Утренняя равлека-
тельная программа. 11.30 —

Клуб путешественников. 13.00
— Музыкальный киоск. 13.30
— К национальному празднику
Греции — Дню независимости.

14.20 — «Еще до войны». X.
ф. 2-я серия. 15.25 — Кон-
гресс международной органи-
зации «Врачи мира запредот-

впащение ядерной войны» в
Хиросиме. 16.15 — Сельский
час. 17.30 — Марафон-15.
19.00 — Мультфильм. 19.25
— «Единственная дорога».

ХУф. 21.00 — 7 дней. 22.00

ная площадь. Передача 1-я.
Из цикла «Куранты». 18.10 —

ТТЦ «Лира». 19.45 — Здравст-
вуйте! 21.00 — 7 дней. 22.00
— Из компетентных источни-
ков. 22.15 — Монитор. 23.15
— Поп-антенна.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 26 МАРТА

16.40 — «Дружок веселого

бесенка». X. ф. 18.05 — Теле-
тайп. 18.10 — Конкурс юных
пианистов. 19.00, 21.40 —

Реклама. 19.05 — Мультфильм-
19.15 — Гражданин и закон.
20.15 — Телестанция «Факт».
20.35 — Большой фестиваль.
20.45 — Спорт, спорт, спорт.
21.00 — Время. 21.30 — 600
секунд. 21.45 — Пятое колесо.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 25 МАРТА

9.00 — Программа передач.
9.05 — «Нымме». 9.25 — Дет-
ский экран. 10.00 — Заглянем
в кухню! 10.30 — Француз.

СЕВЕРО-ЗАПАДНОМУ
СТРОИТЕЛЬНО-
МОНТАЖНОМУ
СПЕЦИАЛИЗИ-

РОВАННОМУ
I УПРАВЛЕНИЮ
ТРЕСТА «СЕВЗАПМЕТАЛ-

ЛУРГМОНТАЖ»
требуется

ТОКАРЬ.
Обращаться в отдел кад-

ров управления, телефон
2-16-39.
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•
СЛАНЦЕВСКОМУ

МЯСОКОМБИНАТУ
срочно требуется

ОБВАЛЬЩИК мяса или

УЧЕНИК ОБВАЛЬЩИКА
' мяса,

БОЕЦ СКОТА или УЧЕ-
НИК БОЙЦА СКОТА,

РАБОЧИЙ по уборке тер-

ритории,

КОЧЕГАР,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРИ (по

3—3
ский язык. 11.00— «Белая роза совместительству),
бессмертия». Для детей. 12.05
— Наука и здоровье. 12.50 — а

«Пусть всегда будет солнце». w
13.05 — Голос воспоминаний. ^ СВЕДЕНИЮ
13.50 — Телефильм. 14.00 НАГРПРНИЯ

Синяя звезда. Альберт Юксип.
15.00 — Очечник. 16.00 — При- Волосовская инкубаторно-
меты времени. 16.30 — В мире птицеводческая станция бу-
моторов. 17.00_ — Музыкаль- д ет продавать бройлерных

цыплят на рынке в Лучках.ная жизнь. 17.45 — Чемпио-
тап СССР по баскетболу: «Ка-
лев» (Таллинн) — «Динамо»
(Тбилиси). 18.30 — Монитор.
18.55 — Реклама. 19.45 —

31 марта с 9 часов.

птповедь.

23.40 -

ние.

Воскресная нравственная Детский экран 20Л0 _ Сп орт.

22.15 — Фильм
Футбольное обозре

Спорт. Спорт. 21.00 — Акту-
альная камера. 21.30 —- Угол
зрения. 22.00— Клуб рекламы.

23.30 — 23.55 — Танцеваль-
ный турнир «Таллинн-89».

00.20 — «Место встречи из-

менить нельзя». X. ф. 1-я се-
рия. Эстрадная программа.

Вторая программа

Кино

СПМК-251
продает

предприятиям новые ра-

диостанции; 1Р21В-3
«Лен-В» — 6 штук,

1Р21С-4 «Лен- В» — 1
штука.

Обращаться по адресу;

улица Жданова, дом 1, про-

езд автобусом до остановки

3-й поселок. Телефоны:
2-46-37, 2-40-01.
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Газета шздаетс* по

■торнхкам, средам, четвергам,

пятнимы я субботам

8.00 — На зарядку стано-

вись! 8.15. — Концерт. 8.50 —

Док. ф. 9.10 — «Чужие игры».

X. ф. 10.30 — Док. ф. 10.45
— Мультфильм. 11.30 —• Клуб
путешественников. 13.00 —

«Дикий Гаврила». X. ф. 14.10
— Док. ф. 14.30 — Видеоканал
«Советская Россия». 17.00 —

Планета. 18.00 — Док. ф.
18.30 — Киносерпантин. Дубль
1-й. 20.00 — Спокойной ночи,

малыши. 20.15 — Киносерпан-
тин. Дубль 2-й. 21.00 — 7

Администрация Сланцев- дней. 22.00 — Киносерпантин.
Дубль. 3-й.ского пассажирского авто-

предприятия просит нерабо-
тающих пенсионеров, отра-

ботавших в объединении 20

ПОНЕДЕЛЬНИК, 26 МАРТА

6.30 — 120 минут. 8.35
лет и более п получающих Д° к - Ф- 9 05 — Футбольное
пенсию менее 100 рублей, обозрение 9 35 - В мире жи.

, вотных. 16.05 — Док. ф. 16.35 —
явиться в отдел кадров до 1 -

мая 1990 года. При себе
иметь трудовую книжку и

пенсионное удостоверение.
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Здравствуй, музыка. 17.05
Бангладеш: новые горизонты
индустрии. 17.25 — Детский
час. 18.25 — Коллаж. 18.30
— Время. 19.00 — «Моргун
Чика». Фильм. 20.10 — Док.

фильм. 21.00 — Время. 21.30

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 25
марта — «На следующее ут-

ро». Начало в 17, 19, 21 час.

Для детей. Сборник мульт-

фильмов. Начало в 15 часов.

ВИДЕОСАЛОН ДК СПЗ. 25
марта — «Буратино». Начало
в 14 часов. «Сила жизни»-

Начало в 16 часов. «Первая
кровь». Начало в 18 часов.

«Охота на зайцев». Начало в

20 часов. «Конфетки». Начало
в 22 часа. 26 марта — «Чу-
жие». Начало в 18 часов. «Ве‘
ликие страсти». Начало в 20
часов. «Эммануэль». Начало в

22 часа.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 25
марта — «Налево от лифта»-
Начало в 14, 16, 18, 20, 22 ча-

са. Для детей. «Полосатый
рейс». Начало в 12 часов. 26
марта — «Бейбарс». (Фильм
1-й). Начало в 15, 18.10, 21
час. Для детей. «Гусарская бал-
лада». Начало в 13 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 25 марта — «Белая
кость». Начало в 16, 18, 20 ча-

сов. Для детей. Сборник мульт-

МАЛОРИТСКИИ
РАЙОННЫЙ
КОМБИНАТ
БЫТОВОГО

ОБСЛУЖИВАНИЯ
НАСЕЛЕНИЯ
ПО ЗАКАЗАМ
НАСЕЛЕНИЯ

может выслать по почте

наложенным платежом

изделия следующего ас-

сортимента:

1. Дипломат по цепе 17
рублей 50 копеек.

2. Перчатки мужские

из натуральной кожи на

искусственном меху, раз-

меры 8 — 12, по цепе от

14 до 17 рублей.
3. Комплект тканый

(покрывало на диван, раз-

мер 220x165 и накидка па

кресло (2 шт.), размер

165x65) по цене 53 рубля
90 копеек.

Заявку можно выслать

по адресу: 225910 г. Ма-
лорита, Брестской облас-
ти, улица Кобрниская,
дом 6, районный комби-
нат бытового обслужива-
ния населения.
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